

Maskviajes: □ ¿Qué es el Camping Don Cactus, y su ubicación?

Álvaro García: El Camping Don Cactus es un camping de primera categoría que se encuentra situado en la Costa Tropical de Granada, en primera línea de la Playa de Carchuna, donde en invierno raramente se baja alguna noche de los 10°C, llegando muchos días a los 20°C, y en verano difícilmente se alcanzan los 30°C.



Maskviajes: □ ¿Cuáles son los servicios que ofrece al campista y caravaning?

Álvaro García: El camping cuenta con 300 parcelas equipadas todas ellas con toma de agua potable, desagüe, electricidad, y toma de televisión, contando con una abundante sombra de eucaliptos, moreras, plátanos, moreras y falsas pimientas. Además tiene 25 confortables bungalows.

Como servicios complementarios, tiene bar, restaurante-terraza, supermercado, peluquería, parque infantil, pista polideportiva, piscina tematizada con cascadas, jacuzzi, tobogán, y una nueva zona de splash y jumping-pillow que son la diversión de los más pequeños de la casa, y de los adultos más juguetones.



Maskviajes: ¿Puedes comentar cómo son los bungalows del camping Don Cactus?

Álvaro García: Disponemos de varios modelos, con distintas distribuciones, y todos ellos tienen dos dormitorios, salón comedor con cocina, cuarto de baño, equipamiento completo, tv, aire acondicionado, y aparcamiento al lado.

Los Suite La Rijana disponen de equipamiento extra como smart tv, lavavajillas, terraza más amplia y pequeño jardín.

Este año como novedad hemos metido dos “bungadog”, en los cuales puedes venir de vacaciones con tu mascota.



Maskviajes: ¿Es el Camping Don Cactus el lugar perfecto para visitar la Costa Tropical?

Álvaro García: La Playa de Carchuna es el centro geográfico de la Costa Tropical, encontrándose a la misma distancia El Pozuelo por el Este y La Herradura por el Oeste.

Es el sitio ideal para usarlo de base y hacer excursiones para visitar Gualchos, Polopos, Salobreña con su Castillo Árabe, el museo preindustrial de la caña de azúcar de Motril, la lonja pesquera del puerto o las bodegas de Ron Montero en la playa de Motril, Almuñecar con su pasado fenicio, su castillo árabe, los jardines nazaríes de Vélez de Benaudalla, o incluso cruzar a la provincia malagueña hasta Nerja para visitar sus cuevas y disfrutar de un helado en el Balcón de Europa.

Además, a menos de una hora tenemos Granada capital, con la Alhambra, el Generalife, la Catedral, la Capilla Real, la Alcaicería, el Albaicín...

Sin olvidarnos que entre la costa y Sierra Nevada se encuentran Las Alpujarras, donde los musulmanes vivieron casi doscientos años más después de que Fernando e Isabel llegaran a Granada, habiendo dejado un gran patrimonio cultural y de tradiciones en todo lo que es la comarca de Las Alpujarras.



Maskviajes: ¿Qué programa de animación tenéis?

Álvaro García: Tenemos un variado programa de animación que se va adaptando a lo largo del año en función del tipo de cliente.

En invierno tenemos mucho cliente centroeuropeo jubilado que viene buscando el sol y las buenas temperaturas invernales de la Costa Tropical, y con lo que impartimos clases de cocina española, gimnasia de mantenimiento, baile, cursos de español, excursiones, etc.

De cara a verano el público cambia totalmente y suelen ser más familias españolas con niños, con lo que cambiamos la animación a juegos deportivos, gimkanas, aquagym, talleres de manualidades, distintas actuaciones en el anfiteatro, etc.

Además, durante todo el año colaboramos con distintas empresas de la zona de turismo activo, con la posibilidad de hacer parapente, paseos en velero, descenso de barrancos, o un bautizo de buceo en piscina o en mar abierto, o incluso un curso de buceo completo para tener tu titulación y poder bucear con botellas de manera autónoma.



Maskviajes: □ □ **Creo que es muy interesante El Torneo Europeo de Ajedrez Submarino que organiza el Camping Don Cactus ¿es vuestra actividad principal?**

Álvaro García: El Torneo Europeo de Ajedrez Submarino se ha convertido en nuestra actividad estrella. Como te he comentado antes, colaboramos mucho con las empresas locales de turismo activo, y una de ellas es el Club de Buceo Dardanus de Calahonda.

Llevábamos casi veinte años celebrando el Torneo de Ajedrez Camping Don Cactus con motivo de las fiestas de Carchuna, y los últimos años lo hacíamos en el entorno de la piscina. Alguien comentó que por qué no lo hacíamos en el agua. Al año siguiente la última ronda del torneo, la mesa número 1 (la que se disputa el el título) jugó con el agua “al cuello”, dentro del jacuzzi. La mesa de juego quedaba 5 centímetros por encima del agua.

Después de dos años jugando la final “en bañador” un jugador comentó “cualquier día nos metes a jugar debajo del agua”. Y como nos gustan los retos, pues a probar. Estuvimos dos años haciendo pruebas con el Club de Ajedrez Motril y con el Club de Buceo Dardanus. A las piezas de ajedrez hubo que hacerles una peana de plomo, la mesa y las sillas lastradas, el lastre de los equipos de buceo hubo que modificarlo, ya que están diseñados para bucear en horizontal, y ésto se trata de estar una hora sentado bajo el agua... Finalmente, y tras mucho ensayo-error, conseguimos montar el primer torneo de ajedrez que se jugaba bajo el mar. Aunque bueno, técnicamente no es un “torneo”, sino un “match”. Y ya van siete ediciones.

Cada año, el ganador del Torneo de Ajedrez del Camping Don Cactus, puede retar al Campeón Europeo de Ajedrez Submarino. En caso de que el campeón no pueda, se pasa al subcampeón, etc. Vienen jugadores de todas partes, Granada, Jaén, Málaga, Almería, Madrid, Canarias, Francia, Holanda...

El torneo es en la primera semana de julio, en la semana siguiente, los jugadores reciben una preparación por parte del **Club de Buceo Dardanus**, y a partir del diez de julio fijamos la fecha del match, teniendo muy en cuenta las previsiones meteorológicas.

Durante la partida bajo el agua, hay dos buceadores de rescate del Club de Buceo Dardanus, y otros dos o tres buzos alrededor por si necesitan algo los jugadores. Además del árbitro, evidentemente.

Se juega enfrente del Camping Don Cactus, a unos 5 metros de profundidad, en una zona que tiene unos cortados en la roca muy bonitos, como si fuera en el fondo de un barranco, pero rodeados de peces.



Álvaro García Cernuda Director-Gerente de Camping Don Cactus, Playa de Carchuna - Cos